

LOCAL | Festejos

Ibáñez define la reciente feria de San Marcos como "un éxito evidente, constatado y objetivo"

Réplica del edil de Festejos a las declaraciones vertidas por el portavoz y la viceportavoz del grupo municipal socialista

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 3 de mayo de 2016 - 18:18



“Un éxito evidente, constatado y objetivo”.

Así ha valorado el edil de Festejos, Javier Ibáñez, la reciente edición de la feria de San Marcos, organizada por la Asociación Centro Comercial Abierto en colaboración con el Consistorio prieguense, en una comparecencia ante los medios en la que también ha dado cumplida réplica a las declaraciones realizadas desde el PSOE sobre esta celebración.

Según Ibáñez, el objetivo fundamental de la feria, que era dinamizar la economía local, “se ha cumplido, ya que han sido miles las personas que han participado, y cientos las que han venido de fuera”, haciendo referencia a los beneficios directos que dicha celebración ha reportado para la hostelería y a otros sectores de la economía local.

re Junto al reparto de 100.000 tickets, “con los que se han fomentado las compras y se ha facilitado el acceso a todos los niños a las atracciones”, el edil de Festejos hacía referencia a los actos programados, “para todas las edades y todos los gustos”, siendo la respuesta a las actuaciones, “magnífica, con llenos absolutos”.

Aprovechando su comparecencia, Ibáñez pedía disculpas a los vecinos que, por alguna y otra circunstancia, se han visto afectados estos días por la celebración de la feria, al instalarse las atracciones o puestos junto a sus domicilios o cocheras, felicitando a la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego por la organización de dicho evento.

Por otra parte y a colación de las declaraciones realizadas por el portavoz y la viceportavoz del grupo municipal del PSOE, José Manuel Mármol y Paqui Mantas, sobre la feria de San Marcos, Ibáñez puntualizaba, en relación a Mármol, que para valorar algo, “hay que conocerlo, hay que estar”, indicando que el portavoz del PSOE, “tiene la desfachatez política de valorar una feria que no ha pisado”, añadiendo que mientras Mármol recrimina en los Plenos al equipo de gobierno, que gobierna con fiestas, bombo y platillo y se gasta mucho dinero en tema de luces, “es vergonzoso que el mismo día que en Priego se está celebrando la feria, Mármol pida el apoyo para las fiestas Aracelitanas de Lucena”.

Dentro de esta línea y a tenor de lo ocurrido, Ibáñez indicaba irónicamente que está esperando la valoración que Mármol hará de las fiestas de Esparragal, Las Navas o las cruces de mayo, “en las que tampoco se le ha visto, aunque posiblemente salga criticándolas en su línea de destruir en lugar de construir y aportar para Priego”.

En cuanto al coste cero de la feria al que hacía alusión el PSOE, Ibáñez afirmaba que nunca había indicado que existía ese coste cero, “ya que el Ayuntamiento tiene una serie de recursos para incentivar y dinamizar la economía local, y lo que tenemos que intentar es optimizar y rentabilizar todos los recursos municipales para ello”.

Otro de los aspectos en los que el PSOE puso mucho énfasis fue el relacionado con la seguridad y las

medidas preventivas puestas en marcha, afirmando en este sentido Ibáñez que una prueba inequívoca de que todo ha funcionado y se han guardado las medidas planteadas por las fuerzas de seguridad, “es que no se ha registrado ningún incidente”, añadiendo en relación al plan de tráfico puesto en marcha, que éste fue elaborado por la Policía Local, por lo que se contaban con todas las garantías en cuando a medidas de seguridad y acceso a zonas afectadas por la instalación de atracciones o puestos de vehículos sanitarios o de bomberos.